

72-E. 04. 1999

Bardo Kraus kontert Vorwurf

bn. NACKENHEIM – Als unzutreffend bezeichnet Nackenheims Bürgermeister Bardo Kraus die Vorwürfe der Initiative gegen eine Verlegung des Bahnhaltepunktes (wir berichteten). Vielmehr sei allen Anliegern, deren Grundstücke an den geplanten neuen Haltepunkt angrenzen, zu Beginn 1996 eine persönliche Vorstellung der Planung angeboten worden, so der Ortschef. Auch habe es zwei umfangreiche Anliegertreffen gegeben. Auf alle Einwendungen sei schriftlich geantwortet, die gemeindlichen Gremien seien „laufend und umfassend“ über die Planung unterrichtet worden.
